



Communiqué FSU 74

La FSU de Haute-Savoie apporte tout son soutien aux militant.es et responsables syndicaux, dont un camarade du FSU-SNUipp du Tarn, qui ont été arrêtés à leur domicile devant leurs enfants et placés en garde à vue. Des mesures de contrôle judiciaires en attente de jugements sont prises avec des obligations qui sont des entraves au droit à manifester.

Au regard des mutilations subies par plusieurs manifestant·es lors des dernières journées nationales de mobilisation et alors que deux manifestants contre les méga-bassines sont toujours entre la vie et la mort, la FSU 74 dénonce les violences inacceptables du maintien de l'ordre qui se multiplient et l'escalade répressive qui cible maintenant le mouvement syndical légitime. Elle condamne l'ensemble de ces arrestations visant les militant·es syndicaux·ales et les participants aux mobilisations dont des mineur.es.

Comme de nombreux avocats pénalistes, nous dénonçons les entraves à la liberté d'expression.

Nous sommes ici pour rappeler que nous sommes attaché·es au droit constitutionnel de manifester et à l'expression pacifique de la contestation.

La FSU de Haute-Savoie soutient donc les camarades interpellés et exige leur libération immédiate et l'arrêt des poursuites à leur endroit.

Annecy, le 31 mars 2023